

Zeitschrift: Générations plus : bien vivre son âge
Herausgeber: Générations
Band: - (2009)
Heft: 7

Artikel: La recette de Vincent et Monica
Autor: J.-M.R.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-832294>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La recette de Vincent et Monica

Pour vivre heureux, vivons séparés. L'acteur **Vincent Cassel** et son épouse **Monica Bellucci** ont trouvé la recette de leur bonheur conjugal. Ils ont beau former un des couples les plus glamour du cinéma, ils font appartements séparés depuis onze ans et la naissance de leur fille Deva, âgée de 5 ans, n'y a rien changé. Marié depuis 1999, Vincent et Monica restent toutefois en contact puisqu'ils habitent le même immeuble.

Sex-symbol, Brad Pitt et sa femme Angelina Jolie font également couches séparées. C'est ce qui ressort de quatre

mois de filature par des envoyés spéciaux du très britannique *Mail on Sunday*. Allez savoir pour quelle raison! Entre les agendas surchargés des deux stars et la famille qui comprend six enfants, les «Brangelina» ont peut-être tout simplement besoin de sommeil.

Autre légende vivante des studios, Tom Cruise et

son épouse Katie Holmes font également chambre à part. Rien à voir avec la scientologie, a affirmé Madame. Plus simplement, le fougueux pilote de *Top Gun* serait un grand ronfleur.

Plus près: le dessinateur français Georges Wolinski et son épouse Maryse Georges ont chacun leur espace à coucher. «Après 30 ans de vie commune, explique-t-il, nous nous sommes retrouvés en tête-à-tête. D'abord, nous en avons parlé en plaisantant... Puis un jour, l'idée s'est imposée. Cette expérience a donné un nouveau souffle à notre couple. Notre désir est plus intense, plus imaginatif».

En revanche, c'est suite à une violente dispute, en 2008, que la star de *Desperate Housewives*, Eva Longoria, avait exilé son mari basketteur, Tony Parker, quelques semaines à l'autre bout de leur modeste mesure. Heureusement, tout semble rentré dans l'ordre.

D'autres sont dans les mêmes draps déchirés. La liste est loin d'être exhaustive: Madonna et son nouvel ami, Jesus Luz; Bernard-Henri Lévy et Arielle Dombasle; Jacques Dutronc et Françoise Hardy; Thierry Ardisson et sa femme Béatrice Loustalan.

J.-M. R.



Pierre-Jean G.



Pierre-Jean G.

TÉMOIGNAGES

«Des horaires incompatibles»

«J'ai toujours eu des horaires de travail très matinaux, raconte cette lectrice de *Générations Plus*. Quand mon mari est arrivé à l'âge de la retraite, j'ai encore continué à travailler pendant quelques années. Pour ne pas le déranger, comme je devais me lever dès potron-minet, j'ai décidé de faire chambre à part. En même temps, j'y ai gagné en qualité de sommeil, car mon mari est un gros ronfleur. Au début, il n'était pas enchanté par ma décision d'émigrer dans une autre pièce de l'appartement. Mais très vite, il y a trouvé son compte:

il pouvait se coucher à l'heure qu'il voulait et le matin, il n'était plus réveillé lorsque je me levais. Tout cela a été possible parce que nous avions un appartement suffisamment grand et plus d'enfants à la maison. Nous étions convenus de refaire chambre commune lorsque moi-même j'arriverais à la retraite. Mais finalement, nous nous sommes tellement bien habitués à avoir chacun notre chambre que nous avons décidé de continuer à faire lits à part, sauf pendant les vacances. A l'hôtel, nous partageons toujours la même chambre.»

«Un époux impotent»

«Mon mari sort de six mois d'hôpital. Il ne marchera plus jamais. Par chance, il est très croyant et sa foi l'a aidé à mieux accepter la maladie et le handicap. A la maison, il a fallu s'organiser. Notre chambre à coucher se trouve à l'étage. Impossible pour lui d'y accéder. J'ai donc fait

transformer le sous-sol qui est de plain-pied pour qu'il puisse s'y installer. Mais c'est trop petit pour nous deux, alors lui a sa chambre et moi, la mienne. Dans les magazines, on parle beaucoup de sexe, mais dans un couple il n'y a pas que ça. Nous sommes mariés depuis presque

60 ans. Le soir, quand je lui dis bonne nuit, je vois bien qu'il est un peu triste de se retrouver seul, mais il est à la maison, c'est tout de même mieux que l'EMS. S'il a un problème pendant la nuit, nous avons chacun notre Natel, il peut donc m'appeler. Eh! oui, on s'est mis à la page.»